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До дня выборов депутата в Верховный Совет СССР от 123 Арзамасского
избирательного округа осталось 7 дней

ТОВАРИЩИ ИЗБИРАТЕЛИ! ДРУЖНО ГОЛОСУЙТЕ ЗА СТОЙКОГО БОЛЬШЕВИКА, КА НДИДАТА
СТАЛИНСКОГО БЛОКА КОММУНИСТОВ И БЕСПАРТИЙНЫХ—

М О Д Е С Т А  Т И Х О Н О В И Ч А  Т Р Е Т Ь Я К О В А !
Образцово провести 

организационно-техническую 
подготовку к выборам

Оствлось 7 дне! до выборов 
депутата в Совет Союза Верхов- 
■ого Совета СССР по нашему 
избирательному округу.

Севчао, в решающее дни изби
рательной кампании, доверенные 
лица, сотни агитаторов работают 
на избирательных участках. А ги 
таторы знакомят избирателей с 
жизнью и дѳітельностью нашего 
кандидата— Модеста Тихоновича
Третыкова, рассказывают о вели
ких победах социализма в нашей 
стране, вводят избирателей в курс 
очередных политических и хозяй
ственных задач. Партийные орга
низации обязаны еще шярѳ раз
вернуть агитаціонную работу, 
охватить ею каждого избирателя, 
добиться 100-процѳнтного голосо
ва н ія  sa кандидата блока комму
нистов и беспартийных.

Успех выборов во многом будет 
зависеть и от организационно-тех
нической подготовки. В ряде со
ветов органнзвцнонно-теінйческаі 
подготовка к  выборам ведется 
успешно. Пример хорошей ра
боты в этом отношении показыва
ет Брутѳцкий избирательный уча
сток Л  136 в Понетаѳвскоы сель 
скоы совете. Председатель участ
ковой избирательной комиссии 
тов. Китаев провел два заседания 
комиссии, был обсужден и при
нят план ее работы, распределе
ны обязанности между членами 
комиссии. Еаждый член комиссии 
хорошо знает, что он должен де
лать во время подготовки к выбо
рам и в день ; выборов, избира
тельное помещение и все необхо
димое имущество в Крутцѳ к вы
борам полностью подготовлены.

Удовлетворительно работает из
бирательная комиссия Ник.-Еобы- 
дянского избирательного участка 
X  124, председателем которой 
является тов. Давыдов.

Но не везде вопросам органа 
вацнонно-тѳінической подготовки 
к  выборам уделяется должное 
внимание. Не серьезно занимают
ся этими вопросами в Шатков- 
ском сельском совете Списки из 
бирателей здесь были составлены 
небрежно, пришлось их перепи
сывать.

В Положении о выборах в Вер
ховный Совет СССР сказано, что 
еовет обязан рассматривать заяв
ления о неправильности в спи
сках ■ 3 -х  дневвый срок. Эго 
указание в некоторых сельских 
советах нарушается, своевременно 
исправленія в списки не вносят
ся. Гражданка Медведева (с. Ш ат
ки ), родившаяся в 1922 году, бы
ла внесена в список как родив 
ш л е я  в 1902 году. Несколько

раз Медведева обращалась в сель
ский совет с просьбой внести 
исправление в список, но оно до 
сих поршне сделано.

Проверка списков избирателей 
не проводится но настоящему во 
многих сельских советах.

Сейчас должно быть полностью 
готово все избирательное имуще 
ство— кабины, занавесы, лампы 
и т . п ., но несмотря на очень ко
роткий срок, оставшийся до дня 
выборов, участковые комиссии пол
ностью всей необходимым выборным 
имуществом не обеспечены. Не 
хватает для избирательных поме
щений в районе до трехсот лама, 
больше двухсот ламповых сте
кол, 63 занавеса. Последний 
пленум районного комитета пар
т іи  а свеем решении обязал 
райторготдел и райпотребсоюз 
обеспечить сельские советы и 
участковые избирательные ко 
миссии необходимыми материалами 
для оборудования избирательных 
помещений. Эго указание пленума 
не выполнено.

М ногіе участковые избиратель
ные комиссии еще не начали 
ежедневно оповещать избирателей 
о дне и месте выборов. Эго нару
шение избирательного закона не
обходимо немедленно исправить.

Вопросам организационно-тех
нической подготовки к  выборам 
сельские советы и партийные ор
ганизации обязаны уделить самое 
серьезное внимание. Надо добить
ся того, чтобы каждый избира
тель проверил, внесен ли он в 
списки избирателей, правильно ли 
произведена запись его фамилии, 
имени, отчества и года рождения. 
Обнаруженные ошабки должны быть 
немедленно исправлены. В бли
жайшее один— два ін я  необходи
мо закончить подготовку избира
тельных помещений, кабин, ламп, 
и прочего выборного имущества. 
Сельские советы, колхозы должны 
иметь конкретные планы органи
зации охраны имущества колхо
за и колхозников в день выборов, 
установить конкретных лиц, от
ветственных за охрану, составить 
расписание очередности работы 
животноводческих работников и 
сторожей, чтобы эти группы кол
хозников могли без ущерба для 
порученного ям деда принять уча
стие в голосовании, обеспечить 
подвоз к  избирательным помеще
ниям престарелых избирателей.

Организационно-техническая под
готовка к  выборам— большое и 
важное дело. Партийные органи
зации обязаны взять его под свой 
контроль н оказать сельским со* 
в а т а м  необходим ую  п ом ощ ь.

Избирательный участок № 12Т

Моя агитация 
за кандидата

М о д е ст Т и х о н о в и ч  Т р е т ь я 
к о в — кандидат в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета СССР 
от Арзамасского избирательного 
округа Jß 123. _____________

Почему я буду голосовать 
за тов. Третьякова

Я знаю Модеста Тихоновича 
Третьякова но совместной работе 
в Лукояновском уездном комитете 
комсомола в 1926 году.

Тов. Третьяков, работая секре
тарем Лукояновского укома ком
сомола, был любим молодежью, 
всегда отзывчиво относился к  ее 
запросам. С пряходом тов. Третья
кова в Лукояновскиб уком, ком
сомольские и пионерские органи
зация уезда значительно окрепли 
и выросли, широко развернулась 
в них физкультурная я массовая 
работа.

Чрезвычайно характерным в 
биографии тов. Третьякова, по 
моему мнению, является то, что 
он, бывший рабочий, благодаря 
упорной работе над собой за ко
роткий промежуток времени полу
чил специальность инженера.

Тов. Третьякову оказано боль
ше доверие, он добран пред- 
едателеи исполкома областного 
Іовета депутатов трудящихся, 
то доверие он оправдывает с 
естью, неустанно заботясь о ро
те промышленности области, об 
креплении колхозов. Я считаю 
ов. Третьякова достойным кан- 
идатом в депутаты Верховного 
овета СССР.

Свой голос я отдам кандидату 
непобедимого блока коммунистов 
и беспартийных тов. Третьяке- 
«у М. Т. За тов. Третьякова я 
буду голосовать потому, что он 
верный сын трудового народа, 
воспитанник партіи  Ленива — 
Сталина, доказавший свою пре
данность народу и родине. Голосуя 
за тов. Третыкова, мы бу
дем голосовать за партию Ленина 
— Сталина, за счастливую жизнь 
трудящихся.

А . П л а т о н о в .
Помощник лесничего Шаткои- 
ского лесничества. ,

Общее собрание членов колхоза 
<БраоиыЗ восход» послало меня 
сяоям представителем на окруж 
ное предвыборное совещание 123 
Арзамасского избирательного окру
га. Совещание оказало мне высо
кую честь, выделило меня дове
ренным лицом, поручило вести 
агитацию за кандидата в депута
ты Верховного Совета СССР Мо
деста Тихоновича Третьякова по 
Пасьяновгкому избирательному 
участку № 127.

О вашем кандидате есть что 
рассказать. Тов. Третьяков— член 
семьи заатного сормовского рабо
чего, с юных лет он работает и 
учатся, растет на работе, выдви
гается на большой н ответствен
ный пост председателя обдастного 
Совета. Как стойкий н проверен
ный большевик, верный сын пар
тии Ленина— Сталина, он выдви
нут кандидатом в депутаты в Вер
ховный Совет СССР. Окружное 
предвыборное совещание единодуш
но ноддержило решение коддѳктига 
фабрики им. Буденного о выдви
жении тов. Третьякова кандида
том в депутаты Верховного Совета 
СССР от 123 Арзамасского изби
рательного округа. Задача дове
ренного состоит в том, чтобы 
рассказать избирателям все о тов. 
Третьякове, как о достойном кан
дидате блока коммунистов и бес
партийных.

Избиратели нашего участка ж и 
во интересуются жизнью и дея
тельностью кандидата. Как только 
я приехал с совещания и за
шел в правление колхоза, меня 
колхозники сразу же стали 
спрашивать о тов. Третьякове. Я

рассказал колхозникам в том, 
что было на окружном совеща
нии, где присутствовал тов. 
Третьяков, и его речи на сове
щании. С этого началась моя 
агитация за кандидата.

Бак я организую свою работу? 
(У ж е провел несколько бесед в 
I домах колхозников. Богда иду в 
I бригаду по делам, непременно 

увязываю разговоры по практи
ческ ія  вопросам с задачами 
предстоящих выборов, рассказы
ваю о нашем кандидате. Особо 
веду беседы со стариками, кото
рые не могут бывать на собра
ниях. Так, 14 января я беседо
вал с П. П. Ворониным, П. А . 
Лариной, 17 января— с П. Сую- 
шевой. Много вопросов задают 
при беседах: кем выдвинут тов. 
Третьяков кандидатом в депутаты, 
где а кем работали он и его 
отец и т. д. На все эти вопросы 
я стараюсь давать исчерпываю
щие ответы.

И в дальнейшем я буду по
сещать дома колхозников. Расска
жу также биографию кандидата 
на общем собрании колхозников.

Мне помогают агитаторы, I  
они, работая на своих участках, 
ведут агитацию ва кандидата, 
подробно знакомят избирателей о 
его биографией.

Нет сомнения, что все избира
тели 127 Пасьяновского избира
тельного участка 26 янааря от
дадут свои голоса за кандидата 
блока коммунистов и беспартий
ных Модеста Тихоноіича Третья
кова.

И. Воронин.

Избирательный участок № 125

Доверенный проинструктировал 
агитаторов

На 125 Нечаевском избира
тельном участке 15 января .соб
ралось собрание избирателей чле
нов колхоза <Цвет коммуны». 
Доверенный тов. Слепцов А. П. 
ознакомил колхозников с итогами 
окружного предвыборного совеща
ния и биографией кандидата в де
путаты Верховного Совета СССР 
тов. Третьякова.

Собрание единодушно одобрило 
решение окружного предвыборно 
го совещания. Выступавшие на 
собрании Горожанцев Ц. А ., Мед
ведев А. С., Зайцев Т. И., Мед
ведев А. Ам горячо поддерживая 
выдвижение кандидатом в депута
ты Верховного Совета СССР 
тов. Третьякова, стойкого боіь-

іпев іка , преданного борца з а  
дело Ленина— Сталина, призы
вали колхозников в день выборов 
единодушно голосовать за него.

Доверенный тов. Слѳнцов про* 
гез семинар с восемью выделен
ными агитаторами, дал вм 
задание вести агитацию за кан
дидата, ознакомить всех избирате
лей с его биографией.

Избирательное помещенве в 
Ничаевке к  выборам подготовле
но и хорошо оформлено. Списки 
взбиратѳлей проверены, в изби
рательном участке установлено 
постовнное дежурство членов нз- 
б іраіельней комиссія.

Н. 8»бміі,



О порядке рассмотрения жалоб 
на неправильности в списках избирателей

Сталівакая Коавтятуция y t n -  
что выборы депутатов 

во все Советы депутатов тр у д я щ и - 
u  прѳввводітса < іа  основа всеобще
го, равного ■ правого азбирательио- 
ге права прв т а ію в  голосовании» 
(ст. 134). В выборах пряннмают 
участіе  все граждане, достигш іе 
18-летнего возраста, sa іеключе- 
яием умалишенных и лвц лишен
ных избирательных прав по су
дебным приговорам; не принимают 
участие в голосовании, на основа
нии постановлении ЦИК СССР от 
16 остлбря 1937 года, ■ лица от
бывающие наказания по суду, хо
тя и без поражения в избиратель
ных правах, но находящиеся в 
местах лишенія свободы, а так 
же лвца находящиеся под следст
вием, если они содержатся под 
стражей. Других исключение из
бирательны! закон не знает.

Согласно Указа Президиума 
Веріоввого Совета СССР от 11 
ноября 1940 года о сроке изба 
рательно! кампании при выборах 
депутатов в Верховны! Совет СССР 
по отдельным избирательным ок
ругам списки избирателе! рыве- 
шиваются для всеобщего обозре
ния за 20 дне! до выборов. Каж 
дые избиратель должен проверить 
правильность своего занесения в 
списки. Граждане, по каким-либо 
причинам не внесенные в списки 
избирателе!, или же имена, отчес
тва и фамилии которых в списках 
искажены, обязаны заявить об этом

в Совет депутатов трудящихся, так 
как неправильности в списках 
могут привести к устранению от 
участия в выборах отдельных 
граждан. Совет обязан в трех- 
дневны! срок рассмотреть жало 
бу по существу и или внести в 
список необходимые исправления, 
или дать справку о мотивах отк
лонении заявления. При несогла
сии с решением Совета депутатов 
трудящихся заявитель имеет право 
подать жалобу в Народны! суд.

Народны! суд в трехдпевны! 
срок в открытом судебном засе
дании с вызовом представителя 
Совета и жалобщика обязан рас
смотреть жалобу и свое решение 
немедленно сообщить заявителю и 
Совету. Решение Народного суда 
по жалобе окончательное.

Таков установленные избира
тельным законом порядок исправ
ления ошибок в списках избира
теле!. Этот порядок должен знать 
каж ды ! гражданин.

Се!час в Нарсуде Шатковско- 
го района установлено ежеднев
ное дежурство по приему жалоб 
избирателе! на неправильности в 
списках. В день 26 января де
журство в Нарсуде будет прово
диться с 6 часов утра до 12 ча
сов ночи.

Н. Сидоров.
Народны! судья 1 участка 

Шатковского района.

Письма в редакцию
Растранжиривают колхозные средства

рации Лаврову.По уставу сельхозартели каж 
д ы ! колхозник независимо от 
специальности обязан получать 
оплату труда в своем колхозе 
исключительно в труд од ни . В 
колхозе им. Парижско! Комму
ны это требование устава в про
шлом году нарушалось.

Вот факты.
Огородник той. Курочкин полу

чал 5 проц, денежно! выручки 
ва проданные из огорода продук
тѣ . Курочкин подучил в 1940 го
ду до 1000 рубле! денег, а кро
ме того ему выписывалось до 45 
трудодне! в месяц.

Кузнец тов. Селиванов за ре
монт двух артезианских колодцев 
для колхозников по договору с 
правлением получкл 700  рубле! 
в год. П трудодне! он зарабаты
вал также до 45 в месяц.

Ветфельдшеру тов. Федотову 
выписывалось 45 трудодне! в ме
сяц а, кроме того, выдавалось по 
2 пуда хлеба.

Колхоз почему то выплачивает 
ежедневно по 0,5 трудодня зав. 
магазином потребительско! коопе-

В колхозе в рлде случаев бы
ли установлены заниженные нор
мы выработки.

На МТФ устевовлепа оплата в 
0 ,04  трудодни за литр надоенно
го молока. Это в два раза боль
ше оплаты, принято! в районе.

Шорник тов. Лавров до 1940 
года работал на ставке: 1 трудо
день за кажды! рабочи! день. В 
1940 году ему установили сдѳль 
ную оплату и он зарабатывает 
до 45 трудодне! в месац. К тому 
же работа его ня завхозом, ни 
бригадиром не прнннмается, а 
начисление трудодне! делается по 
записи самого Лаврова.

Трудодень ■ нашем колхозе оп
лачивается не плохо. Оплата тру
да еще больше повысятся, если 
будет ликвидирована незаконная 
денежная оплата отдельных кол
хозников, если будет покончено с 
растранжириванием трудодне!, 
установлены во всех отраслях 
хозябства правильные нормы вы
работки.

С. Федотов.

Позаботиться о вытирании семян клевера
В колхозе «Красны! путило- 

вец>, Пановского сельсовета, кле
вер урожая 1940 года был про
пущен через комбайн. Обмолот 
оказался неудачным. Соломка силь
но измельчилась, а семена клеве
ра из головок комбайн при об
молоте не мог отделить. Сеічас 
солома и плохо обмолоченные го
ловки и смешанном виде сложены 
в один омет. Семенники клевера 
в колхозе на площади 11 га  тра
востоем были хорошие, урожа! 
семян должен быть не меньше

1,5 центнера с га. Q се! час в 
клеверной мякине скрывается 
большой колхозный капитал.

В таком же состоянии нахо
дится клеверная мяквна ■ в кол
хозе «Красная звезда». О выти
рании семян правление серьезно 
не думает.

Пора колхозам Пановского сель
совета позаботиться о вытяраняи 
семян клевера.

Д. Варанов.
Зав. хатоб-лабораторне! кол
хоза (Красная звезда».

Беззаботное правление
В колхозе (Васинь ма!» не 

ведется подготовки к весеннему 
севу. Кузница не работает, вн-

молотьбахозе еще не закопчена 
урожаи 1940 года.

Правлению колхоза пора серьез-
вентарь не ремонтируется. Навоз но заняться подготовкой к  севу, 
валяется у конного двора. В ко л -1 И .  Т а га е в .
Й Ц  7536

В открытой гондоле 
субстратостата на высоте 

11 тысяч метров
Выдающийся научный полет 
в честь XVIII конференции 

ВВЩб)
17 января нзіветны ! аэронавт 

Александр Фвыин і  старший ни 
лот Георги! Голышев совершали 
выдающейся полет на субстрато
стате «СССР-ВР-79» об'емом бо
лее 2500 кубометров. В открыто! 
гондоле, представляющей собой 
корзину, сплетенную из ивовых 
прутьев, они поднились на высо
ту свыше П  тысяч метров.

Только двум аэронавтам уда
лось до сих пор достичь в откры 
той гондоле стратосферы и вер
нуться живыми на землю. Это 
были немецкие ученые Бѳрсоя и 
Зюринг, поднявшиеся в 1901 году 
ва аэростате на. высоту 10 .800 
метров. С тех пор прошло уже 
40 лет. За это время было со
вершено немало попыток под
няться на 11 тысяч метров в от
кры то ! гондоле, но все они окан
чивались неудачно.

Перед советскими аэронавтами 
была поставлена задача изучить 
некоторые физическіе свойства 
атмосферы и стратосферы. Для 
этого полета было изготовлено 
специальное оборудование: ориги
нальные электрические приборы, 
кислородные аппараты, радиозонд 
и т. д.

Субстратостат (СССР ВР-79» 
поднялся в воздух в 13 часов
15 минут. Через полтора часа 
аэронавты находилась уже на вы 
соте около 11 тысяч метров. Тем
пература здесь достигала 60 гра
дусов ниже нуля. Посадку они 
совершили в 16 часов 10 мивут.

Свой полет товарищи Фомин и 
Голышев посвятили X V III Всесоюз
ной партконференции. 
_____________________ (ТАСС)

Англо-германская
война

Германское информационное бю
ро передает, что днем 15 января 
германская авиация, производив 
шая разведку, сбросила бомбы на 
военный лагерь в Юго-Восточной 
Англии. Кроме того, была пред
приняты атаки на заводы по 
производству моторов, автозаводы 
и другие об'екты. В ночь на
16 января германские самолеты 
бомбардировали один из городов в 
Центрально! Англии. Бомбы бы
ли сброшены также на Лондон.

Днем 16 января германская 
авиация атаковала непріятель
с к іе  суда, находившиеся в порту 
Ла-Валлетта на Мальте (остров в 
Средиземном море, военно-морская 
база Англии). В ночь на 17 ян 
варя были предприняты налеты 
на порт ■ Западной Англии и 
военные об'екты в Южной А н гл іи .

Английская авиация в ночь ва 
16 января бомбардировала Ввль- 
гельмсхафен (Германия). Как ука 
зывает агентство Рейтер, это был 
наиболее сильный из всех 39 
предыдущих налетов на этот 
порт. В эту ночь английские са
молеты атаковали также порты на 
оккупированной немцами террито
рии и несколько азродромои в 
Германии. В следующую ночь 
английские самолеты снова сбро
сили бомбы на Вильгельмсхвфен и 
Эмден (Германия), а также на 
Булонь я Кале (Франция).

(ТАСС)

С‘езд „Народного конвента“
12 января в Лондѳнѳ состоял-1 

ся с'езд (Нарвднѳге конм нта».
Па с'ѳздѳ собралась лучшие пред
ставители англйвквго народа, го 
товые.вести борьбу в реакцией 
внутри страны и с внешним врагом.

Среди делегатов— бвлыпинетво 
молодежь, представляющія в ос
новном рабочяе пли ж енскіе  ко
оперативные организации. Некото
рые делегаты являются руководи
телями крупных профвоюзов. 
Заслуживает внимания, что среди 
делегатов много солдат и летчиков.

С'езд (Народного конвента» пред
ставляет собой новый шаг в сто
рону об'едпнѳаиа рабочего клас
са н демократических элементов 
Англин в условиях нынешней 
войны. Первый шаг в этом на
правленна был сделан в феврале 
1940 года, когда по инициативе 
журнала «Леббор монеля» была 
созвана конференция, на которой 
были широко представлены рабо
чие организации.

С'езд открылся вступительной 
речью организатора лондонского 
союза строителей Гарри Адамса.

После избрания президиума Пратт 
внес резолюцию, в которой изла
гается политика и программа 
(Народного конвента». Резолюция 
состоит из 8 пунктов, предусма
тривающих: 1) повышение жиз
ненного уровня рабочего класса; 
2 ) создание надежной системы за
щиты против воздушных бомбар
дировок н оказание помощи жер
твам последних; 3) восстановив 
ниѳ и расширение профсоюзвых 
и демократических прав; 4) на
ционализацию банков, земли, тран
спорта и крупных промышлен
ных предприятий с целью орга
низовать производство в интере
сах народа; 5) предоставление 
Индии свободы, предоставление 
всем колониальным народам права 
определить свою собственную судь
бу, а также воссоединение Ирлан
дии; 6) установление дружествен
ных отношена! с Советским Сою
зом; 7 ) создание народного пра
вительства, которое действительно 
представдило бы интересы труда- 
щегося населения; 8 )  заключение 
мира на основе предоставления 
полно! свободы народам покорен
ных стран.

Характеризуя нынешнее ап 
глийскоѳ правительство как 
правительство, защищающее ин
тересы капиталистов, получаю
щих огромные прибыли от эксплоа
та ц іи  колоний, Пратт заявил, что 
до тех пор, пока правительству 
ив будет оказано сопротивление, 
оно будет проводить политику, на
правленную к  установлению в 
стране фашистской системы. Раз 
бнрая по пунктам внесенную ре 
зодюцаю, Прнтт заивил, что основ
ным в резолюции является пункт 
о достижения мвра, (ибо мы, в 
только мы, искренне стремимся к 
миру». Наша п о л ивка  заключает
ся в том, чтобы предложить на
родам воюющих с нами стран мир

без аннексий и контрибуций, мир, 
который бы принес всем народам 
свободу и дал бы им право рас
поряжаться евоей судьбой. Мы 
стремимся с такому м ір у , который 
положил бы конец войнам. Эту 
задачу может осуществить народ
ное правительство, к  которому 
германский народ будет отноенть- 
си с доверием. В заключение 
Прнтт заявил, что ( у  нас имеет
ся все для того, чтобы построить 
счастливый мир и создать новы! 
социальный порядок. Мы ямеем 
достаточно сил для того, чтобы 
построить та ко ! мир, и мы со 
все больше! уверенностью наде
емся, что эти сиды скоро воспря
нут».

Прения открыл делегат Ротуэлл, 
представляющий 10 тысяч строи
тельных рабочих.

После него выступил предста
витель общества (Раша Туда!» 
Слоан, котоый заявил, что пра
вительства обеих воюющих сто
рон пытаются привлечь на свою 
сторону Советски! Союз, ка к  мо
гущественную державу, сила ко
торой может дать решительны! 
перевес то ! или другой стороне. 
Однако СССР остается нейтраль
ным в империалистических вой
нах, и пусть сами империалисти
ческие страны, затеявшие войну, 
померяются своямн силами. Слоан 
предупредил делегатов, что А н
глия находится почти в состоя
нии войны с СССР, так ка к  она 
поддерживает польское праіитель- 
ство в Лондоне, которое имеет свою 
собственную армию и военно-воз
душные силы и которое об'явилѳ 
войну Советскому Союзу. СССР, 
заключил под бурные аплодисмен
ты Слоан, не может сотрудничать 
с английским правительством до 
тех пор, пока в Англии не будет 
правительства, которое действи
тельно искренно сотрудничало бы 
с Советским Союзом.

На с‘ ездѳ выступил ряд дру
гих делегатов, которые подчерки
вали необходимость усиления борь
бы за улучшение системы противо
воздушной защиты и т. д.

Президиум предложил на утвер
ждение конвента список 26  чле
нов Национального комитета, в 
состав которого дополпвтельно 
войдут еще 24 человеке. В спис
ки включены, в частности, секре
тарь лондонского райовного коми
тета строителе! Адамс, член лон
донского районного комитета сою
за машиностроителе! и видны! 
сторонник установления друже
ственных отношений с СССР Суѳн- 
сон, видны! профессор Холдэйн, 
коммунистический член парламен
та Галлахер н другие.

В резолюции, принятой на с'ез- 
де, говорится, что делегаты раз‘ - 
езжаются с тем, чтобы еще раз 
собраться для подведения итогов 
кампании за создание народного 
правительства в Англии,

I Заседание конвевта звкончилось 
пением «Интернационала». (ТАСС)

Д оклад  мандатной комиссии «Народного конвента“
Мандатная комиссия «Народно

го конвента» опубликовала док
лад, показывающий, что ва с'ез- 
де «Народного конвента», прохо
дившем в Лондоне 12 января,

Репрессии за участие
Два заводских старосты одно

го из предприятий северо-запад
ного района Лондона, представляв
шие рабочих этого предпрвятия 
в «Народном конвенте», были уво
лены, как только возвратились 
на работу после заседаний кои- 
вента. Это вызвало возмущение

присутствовало 2234 делегата, 
представлявших 1 .20 0 .0 0 0  чело
век, состоящих в различных ор
ганизациях.

(ТАСС)

в «Народном конвенте“
рабочих. Было созвано несиольк0 
митингов, на которых выстаілл* 
лось требование вернуть па рабо* 
ту уволенных. Представители 
тред-юнионов ведут об этом пере
говоры с администрацией пред
приятий. ____________ (ТАСС)
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